

4.—(28189) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de continuer le travail de la pose de l'asphalte sur la rue St-Jacques, de la rue St-Philippe à la rue St-Ferdinand, au coût approximatif de \$962.50, ledit montant à être pris à même le montant disponible du crédit voté pour le même travail sur la rue St-Jacques, de la rue du Couvent à la rue St-Ferdinand.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

5.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser l'achat de 150 tonnes d'asphalte de la Compagnie "Aztec", au prix de \$15.50 la tonne.

6.—(27464) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant la demande faite par certains propriétaires des rues Chaussé et Parthenais, à l'effet de changer les lignes de la rue Gauthier, à partir de la rue des Erables à la rue Parthenais.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les intéressés en conséquence.

7.—(28236) Soumise une offre de M. Emmanuel Henrichon, à l'effet de vendre à la Cité une propriété, en rapport avec l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

8.—(28257) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." d'ériger des poteaux sur les rues Wellington, Souigny, Mousseau et Dowd.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

9.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant un emprunt temporaire au montant de \$2,000,000, en anticipation de l'emprunt à long terme autorisé par le Règlement No. 556.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Conseil l'autorisation d'emprunter temporairement, en tout ou en partie, pour une période n'excédant pas 6 mois, au moyen de bons temporaires, bons du Trésor, ou autres effets négociables, payables à Montréal ou à New-York, Etats-Unis, une somme de \$2,000,000, en anticipation de l'emprunt à long terme autorisé par le Règlement No 556, adopté le 15 avril dernier, de négocier cet emprunt au meilleur prix que le Bureau des Commissaires pourra obtenir, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Trésorier de la Cité à signer et le Contrôleur de la Cité à contresigner lesdits bons ou autres effets négociables.

10.—(27918) Soumis le rapport conjoint du Surintendant des Achats et des Ventes et du Député-Ingénieur en Chef, sur les soumissions reçues le 30 juin dernier, pour la fourniture et la livraison du charbon requis pour le Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder les contrats comme suit:

CHARBON BITUMINEUX "SLACK"

L. Cohen & Son, — 4,000 tonnes, à raison de \$3.60 la tonne	\$14.400
J. O. Labrecque & Cie, — 4,000 tonnes, à raison de \$3.60 la tonne	14.400

Les prix de ces deux soumissionnaires étant égaux, nous avons cru diviser le contrat entre les deux.

4.—(28189) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the work of paving St. James street with asphalt be continued from St. Philippe to St. Ferdinand streets, at an approximate cost of \$962.50, said amount to be charged against the available balance of the appropriation voted for the paving of said St. James street, from Convent to St. Ferdinand streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

5.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the purchase of 150 tons of asphalt from the Aztec Co., at the price of \$15.50 per ton.

6.—(27464) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, concerning the petition from certain proprietors on Chaussé and Parthenais streets, asking that the lines of Gauthier street, between Maple and Parthenais streets, be altered.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the interested parties accordingly.

7.—(28236) Submitted an offer from Mr. Emmanuel Henrichon to sell to the City a certain property in connection with the widening of Côte des Neiges Road.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

8.—(28257) Submitted a report from the Superintendent Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co. be allowed to erect poles on Wellington, Souigny, Mousseau and Dowd streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

9.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that a temporary loan of \$2,000,000 be issued in anticipation of the permanent loan authorized by By-law No. 556.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the Board of Commissioners be authorized to temporarily borrow, in whole or in part, for a term not exceeding six months, by means of temporary bonds, treasury bills or other negotiable securities, payable at Montreal or New York, United States, a sum of \$2,000,000 in anticipation of the permanent loan authorized by By-law No. 556, adopted on the 15th April last, and to issue such loan at the best price the said Board can obtain, and that His Worship the Mayor and the City Treasurer be authorized to sign and the City Comptroller to countersign the said bonds, treasury bills or other negotiable securities.

10.—(27918) Submitted a joint report from the Sales and Purchasing Agent and the Deputy Chief Engineer, anent the tenders received on the 30th June last for the supply and delivery of coal for the Water Department.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To award the contracts as follows:

SLACK BITUMINOUS COAL.

L. Cohen & Son, — 4,000 tons, at the price of \$3.60 per ton	\$14.400
J. O. Labrecque & Cie, — 4,000 tons, at the price of \$3.60 per ton	14.400

The prices of both these tenderers being the same, it was deemed advisable to divide the contract between them.